



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA SUB REGIONAL JAÉN-SAN IGNACIO
Oficina de Comunicaciones y RR.PP.



“Año de la Integración y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

SALUDO INSTITUCIONAL

Todos los peruanos tenemos el deber de honrar al Perú, Honramos a nuestra Patria cuando nos expresarnos bien de ella. Honrarla es honrarnos a nosotros mismos pues nosotros somos nuestra Patria. Honrarla estando aquí o fuera de ella, destacándonos positivamente en la sociedad que nos cobija. El Gerente, Funcionarios y Trabajadores de la Gerencia Sub Regional Jaén-San Ignacio les desea a todos los compatriotas del Nor Oriente Peruano un Feliz 191 aniversario de la independencia de nuestro país.

Digamos con orgullo **¡VIVA EL PERÚ**

Fraternalmente;

Lic. MARCOS ALBERTO GOYZUETA VALENCIA

Gerente Sub Regional Jaén-San Ignacio

Prof. GREGORIO SANTOS GUERRERO

Presidente Regional de Cajamarca